

せつぶんさいはんばいようす
節分祭販売の様子



れいわろくねんど
 令和六年度
 せつぶんさい
 節分祭
 がつにちかいさい
 2月2日開催
 てんきくもあめ
 天気曇り雨
 きおん
 気温 5℃



二月二日隻手薬師節分祭が開催されました。朝からたくさんさんの参拝者が来られ、この日だけ公開された奥の院の張子大師に行列ができていました。午後からは仏の化身とされる鬼が皿（厄除け祈願されたもの）を割る「カワラケ割り」が行われ、破碎した棒で参拝者の肩を叩いて厄払いを行い一年の無病息災を願っていました。



今月の販売会について
 参拝前に寄って「寒い中ご苦勞様」と声を掛けて下さり「前もここで買ったのよ」と今回も製品を見て購入して下さいました。年長の女の子は自分のお小遣いで、毛糸のバックをどれにしようかと悩みながら買う姿がとても可愛かったです。寒いからとカイロをくださり、「また二月の縁日も楽しみにしてるね」と仰っていただき嬉しかったです。

製品について
 二月のとても寒い日だったので毛糸の帽子とマフラーが人気でした。今年のカレンダーやクリップ、ポチ袋も「可愛い」と購入して下さい、イラストもたくさん褒めてくださいました。今年もお客様のリクエストを参考にしながら新しい製品を作れたらいいと思います。二月は十二日の縁日もあり、二回販売させて頂きますので、ワークここに製品をたくさん手に取って見て頂けるよう頑張ります。

